EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 24 DE FEBRERO DE 2022 | Año XLVII | Número 16.289 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,80 euros



Música Siniestro Total quería destruir el rock: misión cumplida P29

CHAMPIONS El Atlético domina pero empata ante el United P32



EL PODER TERRITORIAL FUERZA EL RELEVO EN EL PARTIDO POPULAR

Casado da paso a Feijóo

El presidente del partido se mantendrá hasta el congreso del 2 y 3 de abril El líder gallego recibe el respaldo de los barones y del propio Casado

Cuca Gamarra será la coordinadora general en la transición

Esteban González Pons presidirá el cónclave que cerrará el cambio

ELSA GARCIA DE BLAS, Madrid Los dirigentes territoriales del PP forzaron ayer la salida de Pablo Casado y aclamaron a Alberto Núñez Feijóo como el nuevo líder del partido. Pero Casado resistió la

presión para dimitir anoche mismo y, tras una tensa reunión de más de cuatro horas, se acordó un relevo ordenado. El congreso del PP se celebrará el 2 y 3 de abril, y Casado no solo renuncia a presentarse a la reelección, sino que pide a Feijóó que sea el candidato a presidir el partido, según fuentes de su equipo. Hasta el congreso, según se acordó por unanimidad, será coordinadora general del partido Cuca Gamarra, la portavoz en la Cámara baja. El eurodiputado Esteban González Pons será el presidente del comité organizador del cónclave. Feijóo evitó confirmar públicamente que será candidato, pero tiene todos los apovos para ello. Antes de la reunión, Casado había acudido a la sesión de control del Congreso, donde tuvo una intervención con tono de despedida. PÁGINAS 14 A 17



Pablo Casado, ayer al salir del hemiciclo del Congreso tras una intervención con aire de despedida. / BRUNO THEVENIN

JOSEP BORRELL Alto representante de Política Exterior de la UE

"A medio plazo no vamos a seguir comprando el gas a Rusia"

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas Josep Borrell, alto representante de Política Exterior de la Unión Europea, asegura que las sanciones aprobadas ayer contra Rusia son el primer paso pero no el último para responder a la agresión contra Ucrania. En una entrevista con EL PAÍS, explica: "A medio plazo, y vamos a intentar que ese plazo sea lo más corto posible, no vamos a

El Pentágono señala como inminente la invasión rusa de Ucrania P2 A 4

seguir comprándole el gas". Borrell teme que el próximo movimiento de Moscú sea la anexión del 30% de las "repúblicas fantasmas" de Donetsk y Lugansk que ya controla y "la reivindicación manu militari" del 70% restante. Y no cree factible recomponer la relación con Moscú: "Con el actual régimen es ya muy difícil".

Editorial en la **página 10**



Josep Borrell, aver en Bruselas.

Mañueco dice que "no hay líneas rojas" en su negociación con Vox

El partido de Abascal reclama formar parte del Gobierno regional

JUAN NAVARRO, Valladolid El líder del PP en Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, se reunió ayer con Vox en busca de su apoyo para la investidura. El partido de extrema derecha se ratificó en la exigencia de participar en un Gobierno de coalición. Fernández Mañueco dijo que mantiene su idea de gobernar en solitario, pero insistió en que tiene las "manos libres" y en que "no hay líneas rojas" en la negociación. Los acuerdos estarán "dentro de lo razonable para el PP", afirmó. El cabeza de lista de Vox, Juan García-Gallardo, dejó claro que "la distancia es muy grande" para un pacto. Página 18

Volkswagen elige Sagunto para su fábrica de baterías

D. CORDERO / A. MAQUEDA Barcelona / Madrid El grupo Volkswagen se ha decantado por Sagunto (Valencia) para ubicar su fábrica de celdas de baterías para coches eléctricos en España, que implica una inversión de 3.500 millones de euros. La decisión depende de la aprobación del proyecto estratégico para el vehículo eléctrico, prevista por el Gobierno para la semana próxima. PÁGINA 38